

Cuba reafirma voluntad de fortalecer colaboración con Seychelles



Cuba y Seychelles

Kampala, 18 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, y su homólogo de Seychelles, Silvestre Radegonde, intercambiaron hoy sobre la colaboración médica.

En el encuentro sostenido en el marco de la Cumbre del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal) en Uganda, el canciller cubano reiteró la voluntad de su país de continuar la colaboración médica con Seychelles, atendiendo a las relaciones de amistad entre ambos pueblos y las prácticas solidarias con los países africanos.

A través de su cuenta en la red social X, Rodríguez informó que este jueves concluyó su participación en la reunión ministerial previa al cónclave del Mnoal.

«Nos complace apreciar la unidad y fortaleza mostrada por el Movimiento, particularmente en la denuncia del genocidio cometido por Israel en Palestina, con la complicidad de Estados Unidos», destacó en la plataforma.

En esta jornada, el máximo jefe de la diplomacia cubana participó en la V Reunión Ministerial de Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de la ONU, donde propuso continuar coordinando acciones prácticas que contribuyan a detener el genocidio contra el pueblo palestino.

La víspera, el jefe de la diplomacia cubana, condenó en la reunión del comité ministerial del Mnoal sobre Palestina, los asesinatos de civiles, especialmente de mujeres, niños y de trabajadores humanitarios de Naciones Unidas en la Franja de Gaza.

«Con su filosofía del despojo, Israel ha provocado una catástrofe humanitaria de proporciones extremas en el territorio palestino ilegalmente ocupado durante 75 años», denunció.

Durante su alocución, el canciller propuso que el comité ministerial recomiende a la XIX Cumbre del Mnoal apoyar el envío urgente a la Franja de Gaza de una Misión de Protección Internacional, autorizada por la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Dicha misión tendría el mandato de garantizar la seguridad y la protección de la población civil, y facilitar la entrega de ayuda humanitaria y alimentos que se necesitan con urgencia.

Reiteró que la isla continuará contribuyendo en todo lo posible a los esfuerzos internacionales dirigidos a poner término a la actual situación, y en aras de este objetivo, la nación caribeña apoya la demanda de Sudáfrica ante la Corte Internacional de Justicia contra Israel. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/344789-cuba-reafirma-voluntad-de-fortalecer-colaboracion-con-seychelles>



Radio Habana Cuba